

(Köthener Amtsblatt, 21.04.2006)

Arbeitgebermanagement in der Arbeitsagentur erfolgreich

Gemeinsam mit den Arbeitsgemeinschaften SGB II in Dessau und Köthen bietet die Agentur für Arbeit Dessau seit Einführung eines neuen Geschäftssystems im vergangenen Jahr eine intensivere Betreuung für Unternehmen an.

So gibt es für jeden Betrieb feste Ansprechpartner. Hinzu kommt ein neues Call-System welches sicherstellt, dass Arbeitgeber im Rahmen der Öffnungszeiten telefonisch jederzeit einen kompetenten Ansprechpartner in der Arbeitsagentur erreichen. Auf Personalanfragen wird in der Regel innerhalb von 24 Stunden reagiert.

Diese Form des Arbeitgebermanagements trägt bereits erste Früchte. Im vergangenen Jahr wurden verschiedene Firmenansiedlungen aber auch Erweiterungen durch die Arbeitsagentur begleitet.

Eine der vielen erfolgreichen Kooperationen mit regionalen Unternehmen war die Begleitung der Unternehmenserweiterung des Köthener Online-Händlers Mercateo durch die Dessauer Arbeitsagentur. Das im Februar 2004 in Köthen gegründete Unternehmen, welches rund 150.000 Internetkunden betreut, begann 2004 mit einem Personalbestand von 32 Mitarbeitern. Mittlerweile sind in dem Unternehmen mehr als 60 Arbeitnehmer beschäftigt.

Die Personalrekrutierung erfolgte in enger Zusammenarbeit mit der Arbeitsagentur. So wurden beispielsweise Bewerberprofile durch den psychologischen Dienst erstellt, Assessmentcenter zur Bewerbervorauswahl durchgeführt und Trainingsmaßnahmen zur betrieblichen Einarbeitung gefördert.

Durch dieses Rundumpaket konnte der Arbeitgeber von der gesamten Personalvorauswahl entlastet werden. Erst bei dem abschließenden Bewerbungsgespräch der ausgewählten Arbeit Suchenden traf das Unternehmen erstmals auf ihre künftigen Mitarbeiter. Peter Ledermann aus dem Vorstand des Unternehmens war nach der erfolgreichen Zusammenarbeit sichtbar zufrieden. Dies bekundete er auch gegenüber Wirtschaftsminister Dr. Horst Rehberger, bei seinem Arbeitsbesuch im Unternehmen.

Auch in diesem Jahr stehen weitere Einstellungen für Mercateo an. Die Fortsetzung der engen Kooperation mit der Arbeitsagentur, steht für beide Seiten bereits fest.